

Le président panaméen signale qu'il défendra l'image de son pays



Panama, 5 avril, (RHC-PL).-Le président panaméen, Juan Carlos Varela, a signalé qu'il défendra l'image de son pays, face au scandale international de corruption connu comme Panama Papers.

Juan Carlos Varela, a relevé qu'à l'heure actuelle son gouvernement n'a pas de liens avec Ramón Fonseca, l'un des patrons du cabinet d'avocats Mossack-Fonseca, spécialiste de la domiciliation des sociétés offshore. Ramón Fonseca était jusqu'en mars dernier Ministre conseiller de l'Exécutif, en plus de Vice-président du Parti Panaméen, au pouvoir.

Le président panaméen a confirmé que lors de l'enquête sur l'opération Lava Jato au Brésil, où son cabinet avait été impliqué, l'avocat Ramón Fonseca avait demandé une licence au président pour se défendre des accusations et qu'il a été libéré de ses fonctions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/89516-le-president-panameen-signale-quil-defendra-limage-de-son-pays>



Radio Habana Cuba